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Canada,

Mon intérêt en lien avec ce projet est principalement relier a;

- L’amelioration de la qualite de vie sociale d’une ville en expansion et en developement
- La sante economique d’une region accer principalement sur l’industrie miniere
- l’ajout ou le maintient de formation specialise disponible localement pour nos citoyens

Les enjeux d’un projet comme celui de mine arnaud sont autant social qu’economique,

-ii apporte la capaçitee de garder ou d’assurer un bassin d’emplois de qualitee
pour gaider nos familles et non pas de forcei leurs exile vers d’autres regions
comme ce fut la cas dans les annes 80.

-il apporte une diversification economique autre que le fer et l’aluminim.

-il donne la chance de developper et d’ameliorer differant secteur d’activite, de
service et d’infrastructure comme le transport, l’education , les loisir pour ne
nommer que ceux-ci.

-Il fait aussi valoir la fierete d’avoir une compagnie de classe mondiale avec des
equipernents a la fine pointe de la technologie soucieuse de proteger la qualitce de
l’air et de l’eau de notre secteur en respectant et en surpassant la reglementation
déjà etablie dans ce secteur d’activite

-il est aussi bon de noter que la villes de Sept-iles est due en grande partie au
compagnies minire qui l’a fait naitre et croitre ,on n’a qu’a penser a quelques
noms comme; la commision scolaire du fer, le tournoi de hockey fer-o , etc ,etc,
et que le port de sept-iles est present grace a l’arriver de compagnie miniere

-Tout ces enjeux doivent etre pris en compte du au fait qu’un projet de qualite
comme celui de mine arnaud ne se presente pas a plusieurs reprise autant sur le

plan municipale que provinciale
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-Ma suggestion serait que mine arnaud puisse etre partenaire sur certain projet
municipale comme la piscine ,l’amenagement d.e pare ou d’espace vert et de site
d’activitee comme le font déjà plusieurs grandes compagnie qui ont eu la chance
de s’implanter dans notre belle region

-Donc oui, je suis tres fortement en accord avec le projet d’ouverture d’une mine

d’apatite a sept-iles par mine arnaud

ce /6 ièiue jour deeh , 2013
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